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FDP-Fraktion 

( Anfrage Nr. 15-0628/2019 )

Eingereicht am 27.02.2019 um 20:03 Uhr.

Haltestelle Feldbuschwende

Der Fussgängerübergang an der Stadtbahnhaltestelle Feldbuschwende stellt für Radfahrer 
und Fussgänger eine Herrausfordeung dar, da nach Einsetzen der Signalanlage nur wenig 
Zeit zum Überqueren der Gleise bleibt, bevor die Stadtbahn die Haltestelle erreicht. Im 
Jahre 2018 haben sich dort Unfälle ergeben, die zu Schienenersatzverkehr geführt haben. 
Der Bezirksrat hat in seiner letzten Sitzung daher auch eine Geschwindigkeitsbegrenzung 
für Stadtbahnen gefordert.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

- Wieviele Unfälle sind der Verwaltung, Polizei und Üstra seit Januar 2017 bekannt?

- Ist es nicht notwendig, die Übergänge an der Haltestelle Feldbuschwende intensiver 
zu sichern, da sich in der Nähe eine Schule befindet?
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